

Becas TIC fueron recibidas por comunidad estudiantil de la Provincia de Huasco

Becas TIC de Junaeb fueron entregadas a estudiantes de 7mo básico de la Provincia de Huasco, con el objetivo de acortar la brecha de acceso y uso de las Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC) y apoyar los procesos de aprendizaje de la comunidad estudiantil.

El programa del Ministerio de Educación entregó un set de herramientas para el estudio que corresponden a un notebook con softwares, información o contenido digitalizado y conectividad a internet con garantía de 12 meses, en las comunas de Huasco, Freirina, Alto del Carmen y Vallenar a estudiantes de establecimientos públicos, entregados por parte de Correos de Chile, en la que asistieron los alcaldes de las comunas; seremi de Educación, Gabriel González; Directora subrogante de Junaeb, María José Robles; acompañados en Alto del Carmen y Vallenar por la Senadora Yasna Provoste y el Delegado Presidencial Provincial de Huasco, Rodrigo Loyola Morenilla, quienes pudieron conversar con las familias y la comunidad estudiantil beneficiada, “esta es una importante herramienta para la educación como representante

del presidente Boric estamos muy orgullosos de estar aquí compartiendo este hecho con ustedes”, comentó el Delegado Presidencial.

Así mismo, el Seremi de Educación resaltó “que la digitalización de la comunidad estudiantil es fundamental para lograr un enfoque integral de la educación, desarrollando la creatividad y la innovación aportando al fortalecimiento del pensamiento crítico en el uso de las tecnologías, así es que muy contento y agradecido por la respuesta de la comunidad, la familia y las autoridades.”

En el presente año disminuyó la cobertura del programa, de cerca de 30 mil computadores, lo que se explica fundamentalmente por heredar del Gobierno anterior un presupuesto inferior al de años pasados, quedaron deudas de arrastre de 2021 que tuvieron que ser pagadas con el presupuesto de 2022 y el alza en el costo de los productos, al respecto el Delegado dijo, “lamentablemente en esta ocasión y por decisiones presupuestarias del Gobierno anterior no se pudo incorporar a todo el sistema educativo, a particulares subvencionados, de ellos solo podrán recibir esta

beca algunos estudiantes, yo creo que está en la responsabilidad de este Gobierno el poder dar un vuelco a eso y ampliar esta importante cobertura, hoy tenemos desafíos importantes en ir mejorando nuestra conectividad, como en la comuna de Alto del Carmen que hay importantes problemas con esto, vamos a estar vigilantes, que la Provincia tenga una conectividad para todas y todos es fundamental, ese es nuestro compromiso como Delegación.”

Cabe destacar que el programa Becas TIC nace el 2009, en el Gobierno de la ex presidenta Michelle Bachelet, con la iniciativa “Yo elijo mi PC”, iniciativa que forma parte integral de los beneficios que entrega Junaeb. El 2015, en el segundo periodo de Gobierno de Michelle Bachelet, el programa cambió su nombre a “Me conecto para aprender”; iniciativa que se enmarca como parte de la Reforma Educacional en marcha; ampliando el beneficio a todas las escuelas públicas y a estudiantes de colegios particulares subvencionados más vulnerables.

